

## Checkliste Bewerbung Gender Studies (English Version Below)

Die Bewerbung um einen Studienplatz erfolgt über das Onlineportal der Albert-Ludwigs-Universität. Als ersten Schritt müssen Sie sich online [registrieren](#).

Sie benötigen folgende Unterlagen:

- eine beglaubigte Kopie des Zeugnisses des ersten Hochschulabschlusses
- eine aussagekräftige inhaltliche Übersicht über alle Studien- und Prüfungsleistungen des ersten Hochschulabschlusses (Leistungsübersicht – Transcript of Records)
- eine Aufschlüsselung der genauen Veranstaltungstitel/Abschlussarbeiten/Tätigkeiten, die unter die 30 ECTS fallen sollen, beilegen, wenn diese nicht aus dem ToR ersichtlich sind. Eine Vorlage für eine entsprechende Auflistung gibt es [hier](#).
- [geeignete Nachweise](#) über ausreichende Sprachkenntnisse (Deutsch C1, Englisch B2)
- eine Kopie des Zeugnisses der allgemeinen Hochschulreife oder einer einschlägigen fachgebundenen Hochschulreife beziehungsweise im Fall einer ausländischen Hochschulzugangsberechtigung eine Kopie der Hochschulzugangsberechtigung und ferner eine Kopie der Bescheinigung der zuständigen staatlichen Stelle, in der die Gleichwertigkeit der Vorbildung anerkannt wird
- ein tabellarischer Lebenslauf in deutscher oder englischer Sprache
- ein einseitiges Motivationsschreiben in deutscher oder englischer Sprache, in dem die persönlichen Beweggründe des Bewerbers/der Bewerberin für die Aufnahme des Masterstudiums im Fach Gender Studies dargelegt werden
- eine Erklärung des Bewerbers/der Bewerberin in deutscher Sprache, dass er/sie nicht in einem Master- oder Magisterstudiengang im Fach Gender Studies oder in einem verwandten Fach eine Prüfung endgültig nicht bestanden oder seinen/ihren Prüfungsanspruch verloren hat

Die Bewerbungsunterlagen müssen bis zum 31. Juli für den Studienbeginn im Wintersemester in das Bewerbungsportal hochgeladen werden. Bei einer Zulassung bekommen Sie über dieses Portal ein Zulassungsangebot, welches Sie annehmen oder ablehnen können. Nach einer Annahme des Zulassungsangebots können Sie einen Antrag auf Immatrikulation stellen.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbungen!

## Checklist Application Gender Studies

You can apply for this programme via the online portal of the University of Freiburg. The first step is to [register online](#).

You will need the following documents:

- a notarised copy of your first university degree certificate
- a detailed overview of the content of all coursework and examinations of your first degree (transcript of records)
- a description of the individual course titles/theses/activities that are to be included in the 30 ECTS, if these are not evident from the ToR. A template for a corresponding list can be found [here](#).
- [suitable proof](#) of sufficient language skills (German C1, English B2)
- a copy of the certificate of general higher education entrance qualification or a relevant subject-related higher education entrance qualification or, in the case of a foreign higher education entrance qualification, a copy of the higher education entrance qualification and also a copy of the certificate from the competent state authority recognising the equivalence of the previous education
- a CV in tabular form in German or English
- a one-page letter of motivation in German or English setting out the applicant's personal reasons for taking up the Master's degree programme in Gender Studies
- a declaration by the applicant in German that he/she has not definitively failed an examination in a Master's or Magister degree programme in Gender Studies or in a related subject or has lost his/her right to take examinations

The application documents must be uploaded to the application portal by 31 July for the start of the winter semester. If you are admitted, you will receive an offer of admission via this portal, which you can accept or reject. Once you have accepted the offer of admission, you can submit an application for enrolment.

We look forward to receiving your applications!